

## 会 議 等 結 果 報 告 書

会議区分	会 議 ・ 打合せ ・ 協 議	文書番号	
		決裁期日	平成25年3月27日
名 称	町営住宅入居者選考委員会		
日 時	平成25年3月27日（水） 13：25～14：35		
場 所	審議室		
出席者	堀内委員長 丸田委員 平倉委員 早川委員 田浦委員		
従事者	事務局 北川課長 狩野主幹 岩田主査		
内 容	<p>町営住宅入居者選考委員会を開催し、別添資料により報告を行った。</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1 副町長挨拶</li> <li>2 委員長・副委員長の互選 委員の互選により、堀内委員長 田浦副委員長に決定した。 堀内委員長挨拶</li> <li>3 報告事項             <ol style="list-style-type: none"> <li>(1) 町営住宅の管理状況 資料により事務局（岩田主査）説明</li> <li>(2) 町営住宅の整備概要                 <ol style="list-style-type: none"> <li>ア. 平成24年度の実施事業について</li> <li>イ. 次年度以降の予定について 資料により事務局（狩野主幹）説明</li> </ol> </li> <li>(3) 町営住宅の公募、入居結果 資料により事務局（岩田主査）説明</li> </ol> </li> <li>4 その他             <ol style="list-style-type: none"> <li>(1) 困窮度判定基準の課題について 資料により事務局（岩田主査）説明</li> </ol> </li> </ol> <p>質問・意見 丸田委員：各団地に管理人は置いているのか 事務局：緑町団地を除く8団地に管理人を置いており、報酬も支払っている。</p>		

内 容

丸田委員：公住と一般住宅が混在している町内会で、公営住宅に入居している方が高齢等により役員の成り手がいないという声を聞いたことがある。  
早川委員：入居募集は4月から入居できるように募集した方が良いのではないかと。  
早川委員：高齢者用の老人福祉住宅が必要になってきているのではないかと。

困窮度判定基準についての意見

早川委員：高齢者・一人親世帯の入居が多く見られる。若い夫婦世帯があまり入居出来ていない。これから団地として機能していくかの不安がある。  
平倉委員：点数が僅差の場合は抽選にするのも一つではないかと。